

### 第48回菁々祭開催！

東大寺学園、秋の一大イベント、菁々祭が今年も9月8日(土)9日(日)の2日間行われました。

「流星～二日間の輝き～」をテーマに、イベントや装飾、パンフレットや備品移動、各団体のバザーや教室展示、中学生は学年による活動など、それぞれが準備に励み、見事大盛況となりました。

総務委員会でも、転心殿前において8日(土)の10時から12時、9日(日)の9時から12時まで、障がい者支援につながる「口と足で描いた絵」関連商品の販売を行い、見事完売しました。売上は東大寺学園生徒会福祉基金を通じて寄付されました。購入・寄付くださった皆様、販売に協力してくれた生徒の皆様にお礼申し上げます。

### 【群聲改革】卒業生座談会の実施

9月14日(金)放課後に、本校卒業生である教育実習生が参加して座談会を開催しました。

これは、生徒会誌「群聲」改革の一環として行われたもので、現在本校で教育実習を行なっている7名の卒業生が参加し、中高時代や大学受験、キャンパスライフなどについて貴重なお話を聞きました。この場を借りて、多忙な中を1時間半もの長い間お付き合い下さったことに感謝申し上げます。

座談会の内容は、来春発行・配布される「群聲」第48号に掲載される予定です。